

GGC/028-93

Santiago, Marzo 12 de 1993.

Excmo. Señor Presidente de la República Don Patricio Aylwin Azocar Presente



Mat.: Inauguración Estación Terrena Satelital de VTR Telecomunicaciones S.A.

De mi mayor consideración:

El día viernes 23 de Abril del presente año se llevará a cabo un evento con motivo de la inauguración de la nueva estación terrena satelital instalada por VTR Telecomunicaciones S.A. en la Comuna de Curacaví, en virtud de la concesión de servicios intermedios de telecomunicaciones otorgada mediante el Decreto Supremo Nº 14 de 1993. En este evento, esperamos contar con la presencia de varios miembros del Congreso Nacional, Ministros de Estado, Autoridades del Sector Telecomunicaciones y representantes del Sector Empresarial.

La instalación de la referida estación terrena constituye el inicio del desarrollo de un gran proyecto de inversiones en el Sector de las Telecomunicaciones en Chile, en el cual se encuentran comprometidos tanto los accionistas nacionales de esta empresa (Grupo Luksic) como sus accionistas extranjeros (Italcable S.p.A. de Italia, Siemens de Alemania y Chicago Continental Bank de E.E.U.U.), de los cuales cabe destacar a la empresa Italcable S.p.A., reconocido carrier internacional italiano, cuyo aporte de capital, vía DL. 600, representa la primera inversión italiana en Chile después de largos años.

Atendida la fundamental importancia que, para el desarrollo de este proyecto, ha tenido la decidida política seguida por el Supremo Gobierno en el sector de las Telecomunicaciones, mucho nos honraría contar con la presencia del Excmo. Señor Presidente de la República en este evento, por lo que, por medio de la presente, tengo el especial agrado de invitarle a la mencionado inauguración de nuestra Estación Terrena Satelital.



En consideración a las supremas responsabilidades que ocupan al Excmo. Señor Presidente de la República, hemos presupuestado llevar a cabo el mencionado evento en la hora en que sea posible contar con su asistencia, por lo que mucho le agradeceríamos tener a bien hacernos saber el horario que le parecería más adecuado.

Esperando poder contar con su presencia, saluda muy atentamente al Excmo. Señor Presidente de la República.

Mauricio Huidobro Saavedra
Gerente General

VTR Telecomunicaciones S.A.





Señor Mauricio Huidobro Saavedra VTR Telecomunicaciones S.A. Presente

De mi consideración:

Por encargo del Presidente de la República, agradezco a usted la gentil invitación dirigida a Su Excelencia para asistir a la inauguración de la nueva Estación Terrena Satelital, instalada por VTR Telecomunicaciones S.A. en la comuna de Curacaví, el próximo 23 de abril.

Es deseo del Presidente Aylwin poder reunirse con las diferentes organizaciones sociales, sin embargo, las responsabilidades y obligaciones propias del cargo, muchas veces le impiden poder cumplir con ese objetivo.

Lamentablemente, no es posible acceder a su invitación. No obstante lo anterior, por mi intermedio el Presidente le hace llegar un cordial saludo y sus mejores deseos de éxito en dicha inauguración.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

CARLOS BASCUNAN EDWARDS

Jefe de Gabinete

Santiago, Marzo 16 de 1993.

CBE/mpd